

Gemeinsame Einrichtung mit Agentur

Vorteile

Nachteile

- Leistung aus einer Hand
 - Bürgernähe
 - Zusammenführung der vorhandenen Ressourcen
 - Gemeinsame Nutzung vorhandener Strukturen
 - Vermittlung über Stadtgrenze hinaus
- Kein unmittelbarer Einfluss auf die Kostensteuerung außer den Aufgaben der Trägerversammlung
 - Arbeitsgemeinschaft entscheidet über die Leistungen nach SGB II – Stadt übernimmt den kommunalen Anteil

Option kommunale Trägerschaft

Vorteile

Nachteile

- Leistung aus einer Hand
 - Organisationshoheit
 - Eigenverantwortliche Steuerung der Fallzu- und abgänge
 - Bürgernähe
- Langzeitarbeitslosigkeit kommunalisiert
 - Auf Finanzierung des Bundes bei den laufenden Kosten angewiesen
 - Aufbau von Instrumenten und Kontakte zum 1. Arbeitsmarkt
 - Vermittlung innerhalb der Stadtgrenze
 - Neue Technische Ausstattung muss mit erheblichem finanziellen Aufwand erfolgen
 - Zusätzliches Personal der BA übernehmen
 - Bereitstellung eines personal- und bürgerfreundlichen Raumangebotes